

Canciller venezolano pide condenar agresiones contra su país



Caracas, 10 sep (RHC) El ministro de relaciones exteriores de Venezuela, Jorge Arreaza, sostuvo un encuentro con el Grupo de Países con Ideas Afines, con el objetivo de condenar las agresiones mediáticas y económicas contra Venezuela.

El encuentro, realizado en Ginebra, Suiza, fue presidido por la República Popular China, y contó con la participación de representaciones de Pakistán, India, Cuba, Bolivia, Ecuador, Egipto, Sudán, Myanmar, Belarús, Kuwait, Rusia, Sudáfrica, Malasia, Corea del Norte, Zimbabue, Angola, Argelia entre otros, reseña el ministerio para Relaciones Exteriores en nota de prensa.

En la reunión el Grupo de Ideas Afines resaltaron su apoyo y respaldo al pueblo y el Gobierno de Venezuela como a su presidente Nicolás Maduro, al mismo tiempo que denunció la campaña mediática en contra de la Patria de Bolívar.

De igual forma, Arreaza denunció el intento de magnicidio en grado de frustración contra el jefe de Estado, Nicolás Maduro, hecho ocurrido el pasado sábado 4 de agosto.

“La oposición extremista interna venezolana atento contra la vida no solo del presidente Nicolás Maduro, sino los presentes en un acto militar en una céntrica avenida de Caracas, con el uso de drones cargados con explosivos C4”. Expresó Arreaza.

Arreaza resaltó que el atentado frustrado fue coordinado y auspiciado por el gobierno de Colombia y Estados Unidos, 'esto es una muestra de hasta dónde pueden llegar las agresiones contra Venezuela'.

Por otra parte, el canciller señaló que el mundo ha sido testigo de la imposición de medidas coercitivas unilaterales contra Venezuela, acciones que han tenido grandes impactos negativos en la economía.

Más temprano, Arreaza participó en la 39° sesión del Consejo de Derechos Humanos de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), donde denunció y exigió que cese la agresión del gobierno de Estados Unidos, la Unión Europea y sus aliados contra la patria de Bolívar.

Mientras la representante permanente de Estados Unidos ante la ONU, Nikki Haley, arremetió contra Venezuela desde su posición en la presidencia del Consejo de Seguridad y llamó a adoptar medidas concretas contra esa nación.

Haley instó a tomar represalias contra los países que tienen relaciones comerciales y de otro tipo con Venezuela, durante una reunión de la fórmula Arria que convocó la representación norteamericana y fue rechazada por algunos miembros del Consejo, como Bolivia, Rusia y China.

Esta sesión se incluyó en el programa de trabajo de este mes, aunque no obtuvo consenso pues varios embajadores selañaron que la situación en Venezuela no constituye una amenaza para la paz y la seguridad internacionales.

Pero este lunes, la embajadora norteamericana tachó de corrupto al Gobierno de Caracas y acusó a sus dirigentes de estar vinculados con el narcotráfico, sin recurrir a pruebas que así lo demuestren.

Reino Unido y Francia fueron otros que lanzaron duras críticas contra el Gobierno del presidente Nicolás Maduro y otros miembros expresaron preocupación por la situación humanitaria.

En esta reunión informal y abierta del Consejo de Seguridad también participó la directora ejecutiva de Transparencia Venezuela, Mercedes de Freitas, y el subsecretario de financiamiento del Terrorismo en el Departamento del Tesoro de los Estados Unidos, Marshall Billingslea.

La semana anterior se desarrolló una sesión sobre Nicaragua, que tampoco contaba con la aprobación de todos en el Consejo de Seguridad y en la cual la delegación de Rusia denunció la injerencia de Washington en asuntos internos de Managua.

En esa oportunidad, el representante permanente alterno de Venezuela ante la ONU, Henry Suárez, recordó la historia de intervencionismo de Estados Unidos en América Latina y cómo financió dictaduras y golpes militares.

Asimismo, rechazó el carácter arbitrario de la presidencia norteamericana en el Consejo de Seguridad al imponer temas que no resultan un peligro para la paz y la seguridad internacionales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/171328-canciller-venezolano-pide-condenar-agresiones-contra-su-pais>



Radio Habana Cuba